

2 NOVEMBRE 2017

### 20H04, DE L'IDÉE SANS DÉTOUR, SUR YOUTUBE

Vous avez manqué les soirées «20h04, de l'idée sans détour» des mois de juin et de septembre et vous le regrettez !

L'équipe du «20h04, de l'idée sans détour», a pensé à vous et a ainsi travaillé dur !



4 vidéos ont été montées et sont déjà en ligne et d'autres vont suivre.

### IL N'Y A PAS QUE LE 20H04 SUR YOUTUBE ...



Des vidéos d'autres animations organisées à la Maison de La Bresse sont également en ligne, comme la conférence sur l'écriture.



avec leurs histoires.

**Denis Grandemange**, un voyageur au grand coeur, qui ne voyage jamais seul et sans but. C'est avec Schkroumpf, sa peluche, qu'il tente de «Voir plus loin», afin de témoigner et soutenir des projets humanitaires.

**Mademoiselle Serge**, remplacera Calou... Décidément c'est une habitude puisqu'elle a été prof de sport remplaçante à La Bresse ! Trêve de plaisanteries, car avec l'humoriste Melle Serge, ça va être sérieusement drôle !!! \*

### 20H04, DE L'IDÉE SANS DÉTOUR, UNE SOIRÉE QUI PASSE COMME SUR DES ROULETTES

La quatrième édition du «20h04, de l'idée sans détour» se profile déjà. Et comme à l'habitude, les quatre intervenants vous passionneront

**Alexandre Abate**, alias Hanche Déchute, sera accompagnée de quelques unes de ses compères de l'équipe de roller-derby d'Epinal. Vous ne connaissez pas cette discipline venue des Etats-Unis... Laissez « les Faucheuses à roulettes » vous présenter ce sport de contact à caractère féminin.

**Gérald Banzet**, auteur de « Silhouettes noires », témoignage poignant d'une jeune fille harcelée à l'école, remettra justement le harcèlement scolaire en question.



\* 100% Vosges lui consacre un article dans le n°209, sorti en octobre.

### L'ÉQUIPE DU 20H04

Le «20h04, de l'idée sans détour», c'est la volonté de monter un projet commun entre les «habitants» de la Maison de La Bresse. Histoire que La MLC et la Mairie ne fassent pas que partager les locaux ! Xavier Battistella (mairie) et Quentin Begin (MLC) en sont les créateurs et les maîtres d'œuvre. Ils se sont entourés d'une équipe de bénévoles qui s'affairent à chaque édition pour que tout se passe bien.